

## 園長日記 第15回 3歳未満児発表会

11月23日に3歳未満児の発表会を園のホールで開催しました。ご家族皆さんお揃いでお越しいただき本当にありがとうございました。今年は、ホールのステージを使っての発表でした。幕が開くと、お客様にびっくりして大泣きになるのではないかと心配していましたが、子どもたちは、いつもそばにいてくださる先生方と楽しく手遊びをしたり、表現遊びをしたり、楽器遊びをしたりと、抱きしめたくなるような愛らしい姿を見せてくれました。少し涙が出たり、緊張したり、嬉しくなってお散歩したりする姿も見られましたが、先生たちのもとに戻ってくる姿や自分で踏ん張る姿、喜びを表現する姿にとても感動しました。担任の先生方は、子どもたちの楽しそうな姿、頑張ってくれる姿、成長を感じる瞬間に、涙を流されており、担任の先生方の涙を見ながら、ここまで子どもたちの事を大切に思い、愛情を注いでくださっているのかと、改めて保育の営みが子どもたちと保育者、保護者の皆さままで築き上げる、素晴らしい場であることを感じました。いつも温かく見守ってください本当にありがとうございます。

さあ、12月には、以上児さんの発表会があります。お友達や先生方と一緒にどのようなステージが繰り広げられるのかとても楽しみです。

2024. 12. 11

園長 山下 恵子



こどもから始まる みどりから始まる  
～生きる根っこを育む保育～

